

Communiqué de Presse - 21 janvier 2025

F9 Esport et EICAR s'associent pour un partenariat innovant

Quand le cinéma rencontre l'eSport, la créativité atteint de nouveaux sommets. F9 Esport ouvre un nouveau chapitre en s'associant à EICAR. Ce rapprochement entre l'école internationale de cinéma et d'audiovisuel et la structure emblématique et incubatrice de talents de l'eSport en France marque une étape ambitieuse entre deux mondes créatifs : l'eSport et le cinéma. Les deux acteurs se donnent pour défi de redéfinir les codes de la création visuelle et narrative.

De Fortnite 2.0 à Unreal Engine, les synergies s'imposent.

Face à l'essor de technologies partagées entre gaming et cinéma, comme Unreal Engine ou Fortnite 2.0, ce partenariat ouvre de nouvelles perspectives. Il marque le début d'une nouvelle ère où storytelling et création visuelle se rencontrent pour repousser les limites de l'imaginaire.

Un partenariat porteur d'opportunités

Cette alliance entre F9 Esport et EICAR a différents objectifs. Elle permet de soutenir l'innovation et la créativité par des projets collaboratifs entre les équipes de F9 Esport et les étudiants d'EICAR. Des projets mixant eSport et arts visuels donnant lieu à des initiatives inédites.

Le partenariat va également faciliter les passerelles professionnelles offrant aux étudiants l'opportunité de bénéficier d'un réseau élargi leur ouvrant des perspectives dans le secteur de l'eSport tout en valorisant leurs compétences dans des environnements variés.

L'exploration de nouveaux territoires artistiques est aussi un pilier du partenariat. En croisant les disciplines de l'audiovisuel et de l'eSport, ce partenariat ambitionne de créer des projets mêlant performance compétitive et narration immersive.

Déclarations

« *Nous sommes extrêmement reconnaissants pour ces cinq années de collaboration fructueuse avec Hetic, qui ont été une étape clé de notre évolution. Ce nouveau partenariat avec EICAR ouvre une ère de renouveau et d'opportunités. Ensemble, nous croyons fermement que l'eSport et le cinéma peuvent créer des synergies uniques, et nous sommes impatients de voir naître les projets issus de cette collaboration* » se réjouit Alexandre Hoyau, Directeur de F9 Esport.

« *L'association de ces deux industries : cinéma et eSport souligne notre engagement envers l'innovation et constitue une opportunité de renforcer le positionnement de F9 Esport dans un environnement média. En développant ce partenariat, EICAR réaffirme ainsi sa position incontournable en tant que lieu d'innovation pour les métiers du cinéma et de l'audiovisuel. **Depuis toujours le cinéma change le monde grâce aux histoires qu'il raconte. Avec F9, nous embrassons les nouvelles formes d'écritures grâce au potentiel narratif de l'eSport pour faire avancer l'innovation des industries créatives*** » affirme Frédéric Sitterlé, directeur général de l'école.

À propos de F9 Esport

Fondée en 2015, F9 Esport, également connue sous le nom de Failen9, est une structure esport innovante et engagée dans l'excellence éducative. Basée à Montreuil, elle s'est imposée comme une référence dans les compétitions de jeux tels que Fortnite, NBA2K, et Valorant, tout en promouvant une nouvelle image du gaming à travers des initiatives éducatives et culturelles.

À propos de l'école EICAR

EICAR est une école de cinéma et d'audiovisuel créée en 1972 et qui forme depuis plus de 50 ans des étudiants du bac au Mastère. Ce sont 1600 étudiants répartis entre Paris, Lyon et désormais Montpellier, qui, chaque année, se forment pour être les talents du cinéma et de l'audiovisuel de demain en réalisation, cinéma d'animation, production audiovisuelle, son et musique, montage VFX, acting ou encore plasticiens maquilleurs FX. Tournée vers l'international, l'école accueille des étudiants de plus de 60 nationalités différentes et propose des cursus jusqu'à bac +5 totalement en anglais.

En savoir plus : <https://www.eicar.fr>

Contacts presse:

Contact EICAR : Madame de la Com' - Margaux Ducruet - margaux@madamedelacom.com - 06 84 93 06 38

Contact F9 Esport : paul.g@f9esport.com